

Stadt Heidelberg
Dezernat III, Kulturamt

**Zuschuss für das Projekt "Heidelberger
Kulturtage 2007" an Atelier Kontrast**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Kulturausschuss	08.05.2007	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Kulturausschuss bewilligt für die Durchführung des Projekts „Heidelberger Kulturtage 2007“ einen Zuschuss bis zum Höchstbetrag von 3.500 Euro an Atelier Kontrast.

I. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes

Nummer/n: (Codierung)	+ / - berührt:	Ziel/e:
KU 1	+	Ziel/e: Kommunikation und Begegnung fördern Begründung: Gespräche zwischen Künstlern und Besuchern
KU 2	+	Ziel/e: kulturelle Vielfalt unterstützen Begründung: Verschiedenartigkeit des Heidelberger Kulturangebots zeigen
KU 3	+	Ziel/e: Qualitätsvolles Angebot sichern Begründung: Gezielte Auswahl der Beteiligten an den Kulturtagen

2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten:

keine



II. Begründung:

Das Atelier Kontrast beabsichtigt vom 06. Juli bis 08. Juli 2007 die 1. Heidelberger Kulturtage durchzuführen. Das halle02-Team übernimmt die Programmkoordination, die technischen Voraussetzungen, die Genehmigungen, die Bewerbung und die Erstellung des Programmheftes.

Auf dem Gelände des ehemaligen Güterbahnhofs (Zollhofgarten, Halle 02, Kleine Halle, Galerie Unterwegs) sollen Heidelberger Kulturschaffende (Künstler, Kulturinstitutionen, Musiker und Verlage) die Möglichkeit bekommen, einem breiten Publikum eigene Programmpunkte zu präsentieren. Parallel finden in den oben genannten Räumlichkeiten Veranstaltungen der unterschiedlichsten Art statt.

Folgende Institutionen haben unverbindlich zugesagt, sich mit einem oder mehreren Programmpunkten an den 1. Heidelberger Kulturtagen zu beteiligen: Theater der Stadt Heidelberg, Philharmonisches Orchester, Unterwegstheater, Heidelberger Frühling, Heidelberger Kunstverein, Medienforum, Forum für Kunst, Deutsch-Amerikanisches-Institut, Villa Nachttanz, Kulturfenster, Edition Braus und Phazzadelic mit De-Phazz. Die Teilnehmer übernehmen die inhaltliche Gestaltung ihrer Beiträge.

Mit den Heidelberger Kulturtagen will der Veranstalter erreichen, dass bei den Bürgern Heidelbergs und des Umlands spartenübergreifend Interesse für die vielfältige Heidelberger Kulturlandschaft geweckt wird.

Bis Mitte Mai soll ein Programmheft erscheinen, das einerseits Programm, andererseits aber auch Informationen zu den teilnehmenden Institutionen enthält und damit als kleiner Heidelberger Kulturführer dienen kann.

Laut Kostenaufstellung belaufen sich die Ausgaben auf 46.881,78 €. Die Einnahmen werden mit 12.675,63 kalkuliert. Dies ergibt ein Defizit in Höhe von 34.206,15 €. Dieses Defizit soll mit Sponsoren und einem Zuschuss abgebaut werden.

In Anbetracht der Bedeutung des Projekts sollte dieses bis zu einem Höchstbetrag von 3.500 Euro gefördert werden.

Entsprechende Mittel sind im Budget des Kulturamts für das Haushaltsjahr 2007 bei den „sonstigen Zuschüssen“ vorhanden.

Es wird um Erteilung der Zustimmung in dieser Höhe gebeten.

gez.

Dr. Joachim Gerner